

KABAR TERBARU

Mas Dhito Berharap Pabrik Roti Jordan Ekspansi Lagi di Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 5, 2024 - 16:50



Mas Dhito belajar memberikan selai khusus pada roti. (prijo Atmodjo)

KEDIRI - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana melakukan kunjungan ke PT Jenggolo Maju Mapan berada di Desa Rembang Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri, Senen (5/8/2024) pukul 13.40 WIB.

Kedatangan Mas Dhito disambut hangat Susmadiawati akrab disapa Ayu selaku

Perwakilan PT Jenggolo Maju Mapan di Ngadiluwih Kab Kediri.

Mas Dhito didampingi Ayu untuk melihat secara langsung proses pembuatan roti. Dan terlihat Mas Dhito mengolesi roti dengan selai khusus dan langsung dimakan.

Setelah puas berkeliling Mas Dhito dihadapkan ratusan karyawan PT Jenggolo Maju Mapan banyak sekali pengarahan yang disampaikan kepada seluruh karyawan.

Usai memberikan pengarahan kepada karyawan pabrik roti. Bupati Kediri kepada wartawan menyampaikan bahwa karyawan disini sangat luar biasa. Karena dalam melakukan rutinitas bekerja pasti ada titik jenuh, tapi mereka memiliki tips khusus untuk menghilangkan kejenuhan atau kebosanan.

Tips yang dilakukan yaitu, karyawan tiap bulan ada agenda kumpul dan makan bersama untuk menghilangkan titik kejenuhan dalam bekerja.

"Selain agenda makan bersama. Mereka para karyawan disini ada yang punya anak dan keluarga yang harus dibiayai makanya tidak ada kata bosan dalam bekerja, karena harus menghidupi keluarganya," ujar Mas Dhito.

Lanjut Mas Dhito bahwa keberadaan PT Jenggolo Maju Mapan di Kabupaten Kediri bisa menyumbang investasi terhadap daerahnya.

"Saya berharap pabrik ini bisa ekspansi lagi di Kabupaten Kediri, paling tidak buka dua pabrik lagi selain di Ngadiluwih," harap Mas Dhito.

Kemarin baru saja saya berkunjung ke Pabrik Apache. Kalau Pabrik Rokok Tajimas ? Saya tidak ada masalah. "Kalau owner berkenan dan minta saya untuk hadir di Tajimas. Saya nanti akan hadir," ungkapnya.

Sementara itu, Amos Budiono owner Pabrik melalui Albert Personalia PT Jenggolo Maju Mapan saat dikonfirmasi media ini lewat WhatsApp menyampaikan bahwa setiap produsen produk makanan yang punya rahasia resep dan perlakuan khusus produk yang bersifat pribadi.

"Kalau proses produksi dari hulu ke hilir biasanya disampaikan ala kadarnya saja, tidak dirinci apalagi difoto, yang dikhawatirkan bisa bocor rahasia resepnya," ungkapnya.



Susmadiawati akrab disapa Ayu selaku Perwakilan PT Jenggolo Maju Mapan menyampaikan bahwa hari ini tentu menjadi pengalaman yang belum pernah saya alami bahwa PT Jenggolo Maju Mapan dikunjungi oleh Bapak Bupati.

"Yang jelas kami berterima kasih atas kunjungan beliau. Dan, tadi saya minta kepada Mas Bupati untuk diberi pengarahan dan ternyata banyak sekali pengarahan yang diberikan kepada seluruh karyawan PT Jenggolo Maju Mapan," ujar Ayu.

Kedepannya untuk PT Jenggolo Maju Mapan, seperti yang disampaikan Mas Bupati tidak menutup kemungkinan ada perluasan atau membuka perusahaan lagi, selain di Ngadiluwih.

"Sampai saat ini perusahaan ini memiliki karyawan kurang lebih 360, dengan jumlah produksi sebanyak 200 sak per hari berbagai varian. Pemasaran rotinya dengan sasaran penjualan kita kirim ke pasar tradisional dan supermarket serta minimarket," ungkap Ayu. (adv/PKP)